

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

La coordination provinciale fait le point de ses activités

LA réunion était présidée par la secrétaire générale de province, Nicole Nouhondo.

Guy MADJOUA SANGOUETABA
Franceville/Gabon

FAIRE le point de la situation du plan de veille et de riposte au Covid-19 dans la région sanitaire sud-est du Haut-Ogooué : tel est l'objet de la réunion convoquée, en fin de semaine écoulée, au gouvernement, par la coordination provinciale de lutte contre le coronavirus. Cette séance de travail était présidée par la secrétaire générale de province, représentant le gouverneur, Nicole Nouhondo.

Il ressort de ce tour de table que depuis l'annonce du Covid-19

dans notre pays, la coordination provinciale – la structure est composée de responsables de l'administration centrale, des chefs de corps des forces de sécurité et de défense, et des responsables locaux du secteur santé – a mené une importante activité.

Ainsi, dès la déclaration officielle de l'épidémie par les pouvoirs publics, le comité provincial a immédiatement procédé à la fermeture des frontières et mis en place une équipe d'intervention rapide et un dispositif de surveillance aux portes d'entrée, notamment à l'aéroport de Mvengué et dans les gares ferroviaires de Franceville et de Moanda.

Le dispositif de surveillance épidémiologique – renforcée dans les structures de santé – a permis de thermoflasher plus de 5 000



Le comité provincial de lutte contre le Covid-19 en réunion à Franceville.

Photo: Guy MADJOUA S

personnes au cours des trois dernières semaines. 46 personnes ont présenté une fièvre liée à des pathologies mineures, sans relation aucune avec le Covid-19.

La région n'ayant notifié aucun cas, il y a eu, cependant, la formation des médecins-chefs de

départements sanitaires et des responsables des structures de santé du département de la Passa. Au plan de l'hygiène, la coordination a procédé à des vérifications de l'état sanitaire de certains lieux, y compris chez les opérateurs économiques. Elle a également diffusé

des communiqués et distribué des affiches pour mieux sensibiliser. La réunion a insisté sur l'organisation des sessions de formation à l'intention de l'équipe d'intervention rapide, afin qu'elle soit outillée et autonome au moment de descendre sur le terrain.

Covid-19 : distribution du matériel sanitaire à Franceville



Photo: Guy MADJOUA S

Phase de vérification du matériel médical reçu.

CELUI-CI a été réceptionné lundi dernier par la secrétaire générale de province, Nicole Nouhondo.

G.M.S.
Franceville/Gabon

ARRIVÉ la semaine écoulée à Franceville, le matériel médical de lutte contre le coronavirus, pour le compte de la province du Haut-Ogooué, a été distribué à l'ensemble des entités concernées. Le dispatching a eu lieu au Centre hospitalier régional

Amissa Bongo, site local retenu pour la prise en charge.

La répartition a été faite sous la supervision du directeur régional de Santé, Iris Kevin Ivala Zogo, par ailleurs responsable du volet technique de la coordination provinciale de lutte contre la pandémie du Covid-19. Tenant compte de leurs taux de fréquentations et de leur capacité litière – en plus d'autres critères –

plus de trente structures (hôpitaux publics et unités sanitaires relevant de la santé militaire...) ont été pourvues. Gants, masques (bleu, blanc et noir), thermoflashs, combinaisons d'isolation, lunettes de protection, et des gels désinfectants constituent le lot reçu. Essentiellement du matériel médical pour limiter la propagation du coronavirus dans notre pays.

En raison de leur importante activité et/ou sollicitation en matière de santé, les hôpitaux et les centres médicaux de Franceville (Passa), Moanda (Lebombi-Leyou) et d'Okondja (Sebé-Brikolo) ont reçu la plus grande part de ce don. Mais tous les départements de la province ont été équipés. "Nous avons établi une clé de répartition qui nous a permis de toucher l'ensemble des départements du Haut-Ogooué", a confié M. Ivala Zogo.

A noter que la dotation en provenance de Libreville a été réceptionnée, lundi dernier, à l'aéroport international de Mvengue à Franceville, par la secrétaire générale de province, Nicole Nouhondo, représentant le gouverneur. En présence du maire de Masuku, Joachim Lekogho.

Malinga : le préfet sensibilise et sécurise la zone frontalière avec le Congo



Photo: Félicien Ndong

Des Malinois au cours d'une réunion avant l'énoncé des mesures barrières.

ERIC André Zue veille au respect des mesures gouvernementales.

Félicien NDONGO
Malinga/Gabon

AU lendemain de l'annonce des mesures barrières, le préfet de la Louetsi-Bibaka (Malinga), Eric André Zue, en sa qualité de président du Comité départemental de riposte contre le Covid-19, a réuni les chefs de service départementaux et les auxiliaires de commandement, afin de vulgariser le message des plus hautes autorités de

notre pays.

L'exercice de pédagogie auquel l'autorité administrative s'est prêtée s'inscrit dans la dynamique de relayer les informations utiles et nécessaires, afin de limiter la propagation de cette pandémie dans notre pays. Aussi, le préfet a-t-il invité la population de la Louetsi-Bibaka en général, et de la commune de Malinga en particulier, à s'approprier les mesures décidées, à juste titre, par le gouvernement. Car, pour lui, la santé n'a pas de prix.

Dès la réception de la circulaire du ministre d'Etat à l'Intérieur, annonçant la fermeture des frontières, celle de la commune de Malinga avec le Congo-Brazzaville l'a été aussitôt. "Aucun mouvement n'a été signalé à ce jour par la gendarmerie de Malinga. C'est d'ailleurs la cause directe de la pénurie des produits agricoles au marché local, qui est souvent ravitaillé par nos voisins congolais", a souligné le préfet Eric André Zue.